

**Nous vous invitons à l'inauguration du Parc Urbain des Papillons
le mercredi 10 octobre 2012 à 11h30
entrée par la ferme pédagogique de la Tour-des-Pins
2, traverse Cade - 13014 Marseille**

En mars 2012 naissait le premier Parc Urbain des Papillons (PUP), grâce à un financement de GrDF sur un site mis à disposition par la ville de Marseille. Encadrés par l'association SAFI, ce sont les élèves de seconde du Lycée d'Aménagement Paysager des Calanques qui ont mis en place les éléments de ce Parc Urbain des Papillons. L'association Proserpine assisté d'un pépiniériste, JP. Vesco, a sélectionné les espèces végétales qui ont été plantées. Ce Parc Urbain des Papillons est un dispositif expérimental de recherche sur la biodiversité visant à créer une zone d'attraction pour les Papillons. Cet espace de recherche expérimentale se veut également un lieu de partage des connaissances en sciences naturelles. Il a donc un double objectif : d'une part constituer un lieu de recherche inédit sur la biodiversité urbaine et d'autre part constituer un lieu de médiation où seront sensibilisés scolaires, étudiants et grand public à cette problématique.



Merci de nous informer de votre présence à : communication.lped@ird.fr

